

Prévention des risques liés à l'utilisation des produits chimiques

Les délégués MSA s'interrogent sur la « prévention des risques liés à l'utilisation des produits chimiques et les effets sur la santé » que vous soyez professionnel agricole ou particulier.

La mauvaise utilisation et une mauvaise protection lors de l'utilisation des pesticides ou des produits chimiques (ménagers ou professionnels) posent un véritable problème de santé publique pouvant entraîner des risques de développer de nombreuses maladies : cancer, malformations congénitales, problèmes d'infertilité, problèmes neurologiques ou encore système immunitaire affaibli...

Des réunions d'information sur la « prévention des risques liés à l'utilisation des produits chimiques et les effets sur la santé », réalisées en partenariat avec les mairies, animées par un médecin du travail et une infirmière en santé sécurité au travail de la MSA Beauce Cœur de Loire vous sont proposées.

Ces réunions sont gratuites et vous sont proposées, **exploitants ou salariés agricoles, mais aussi vous particuliers, lycéens, étudiants, (...)** car il faut s'informer pour pouvoir se préserver et garder son capital santé.

Si vous souhaitez une intervention de ce type sur votre secteur, alors contactez l'animatrice de la vie mutualisme, ou un élu MSA de votre territoire.

